



Universidad del sureste

**Nombre**

Paola Jaqueline Camaras Cadena

**Docente**

Dra. Karina Hernández Salazar

**Carrera**

Trabajo Social Y Gestión Comunitaria

**Materia**

Medicina social

**Tema**

Niveles De Atención

**Fecha**

05 de julio de 2020

San Cristóbal de casas Chiapas, México

## NIVELES DE ATENCIÓN

El presente ensayo trata acerca de los niveles de atención que existen en nuestro país México, por lo que es un sistema que utilizan los sectores de salud para llevar un control y tener definidas sus responsabilidades, por lo que de esta forma lo divide en 3 niveles para la atención para que los pacientes puedan recibir la atención médica para prevención, educación y protección de los seres humanos, por lo que de esta forma hagan un diagnóstico para la detección temprana de las enfermedades y así contribuir ayudando al paciente cubrir sus necesidades y elevar su nivel de vida,

Para empezar los niveles de atención son establecimientos de salud con niveles de complejidad necesarias para resolver con eficacia y eficiencia necesidades de salud de diferentes magnitudes. Por lo que de esta manera hace referencia en el que cada nivel debe guiarse a lo que verdaderamente corresponde y de esta forma cumplir con las tareas que le son asignada para cada instancia médica y brindar un servicio de calidad. Por lo que para ellos se explicara en qué consisten los niveles de atención.

Para continuar el primer nivel de atención es aquella que representa contacto con los pacientes y consiste en llevar la atención medica lo más cerca posible al paciente. Es el de mayor importancia para el sistema de salud ya que es en donde se realizarán más esfuerzos para prevención, protección y detección temprana de enfermedades, atendiendo patologías frecuentes. Por lo que para mi opinión este nivel es el primer contacto que hace paciente y servicio medica para dar información sobre las diversas enfermedades que afectan la salud y que impiden un desarrollo óptimo.

Por lo que consiste en llevar la atención médica lo más cerca posible al paciente, ya sea a su comunidad, a su trabajo, o a donde lo requieran. Por lo que de esta manera el paciente siempre este informado y reciba atención para cualquier situación que requiera y que de esta manera se sienta mejor y no tenga ningún impedimento para realizar sus actividades cotidianas siendo así tener la información adecuado, para que así tenga noción. Porque en ella entra las campañas de salud para informar sobre cada una de las enfermedades y sus consecuencias.

Como segundo nivel es aquella que se considera como una red de hospitales generales que dan atención a la mayoría de los padecimientos cuando se requiere hospitalización o atención de urgencias. Brinda las especialidades principales que es cirugía general, medicina interna, pediatría y gineco-obstetrica. Los procedimientos realizados son de mediana complejidad y se ofrecen tratamientos a los pacientes referidos desde el primer nivel de atención.

En mi opinión es bueno que tenga en cuenta estos especialistas para dar seguimiento a las diferentes enfermedades que requiere de mayor conocimiento y los instrumentos para hacer un diagnóstico para la verificación y de los síntomas y por medio de este análisis recetar los medicamentos que le brinden al paciente una pronta recuperación, sino buscar alternativas de solución que ayuden a mejorar las condiciones y que reciba una buena atención médica.

El ultimo nivel es tercer nivel donde aquí se agrupan los hospitales de alta especialidad. Aquí atienden problemas de salud que requiere un mayor conocimiento o tecnología específica. Principalmente los hospitales privados que cuentan con muchos recursos. Estas instituciones cuentan con salas de internación, cirugía, clínica médica, especialidades quirúrgicas, infraestructura para la realización de estudios complementarios más complejos; unidad de terapia intensiva y unidades coronarias. En mi punto de vista sería bueno que todos los hospitales con taran con este tipo de especialidad en los diferentes puntos del país ya que debido a que n o todos cuentan con el recurso necesario y de esta manera ayudar a aquellas personas para un mejor desarrollo.

Para concluir los niveles de salud es muy importante ya que de esta manera llevar un control en que se especifique las tareas que cubren cada área para que las personas reciban la atención que se le sea apto y los médicos que tengan conocimiento ya que de esta forma se tendrá una buena administración en cuanto a cada una de las funciones. Por lo consiguiente o existiría ningún tipo de problema que afecte el sistema y los pacientes reciban buena infamación y atención médica. Por lo que se crearía entornos saludables y fomentar estilos de vida saludable lo que contribuye a elevar el grado de bienestar y desarrollo de una ciudadanía.